

"Es pequeña y desigual"

Sheinbaum ofrece ampliar la cobertura universitaria

JOSÉ ANTONIO BELMONT - PAG. 9



Sheinbaum ofrece ampliar la cobertura universitaria

"Pequeña y desigual". La morenista estrena nuevo spot, en el que afirma que "es tiempo de mujeres transformadoras"

JOSÉ ANTONIO BELMONT CIUDAD DE MÉXICO

De ganar las elecciones de junio, el gobierno de Claudia Sheinbaum ampliará la cobertura de educación superior en todo el país, aseguró Rosaura Ruíz, coordinadora en esa materia de la precandidata presidencial de Morena.

Durante un encuentro con la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies), como parte de los Diálogos por la Transformación instruidos por Sheinbaum para su eventual programa de gobierno y plan de desarrollo, Ruíz sostuvo que la matrícula actual de educación superior es "muy pequeña" y "desigual".

"Uno de los puntos centrales es la ampliación de la cobertura de la educación superior en México; es pequeña, nosotros tenemos poco más de cinco millones de personas inscritas en licenciatura o posgrado en un país de 130 millones, naturalmente ahí debemos de tener un foco muy especial.

"Hoy vemos que la matrícula de educación superior es muy pequeña para el tamaño de país. Evidentemente es importante el tema territorial; nosotros tenemos en México 174 mil localidades de menos de 500 habitantes, son las problemáticas cuando nos comparan con otros países, tenemos que tomar en cuenta esa dispersión de la población", expuso.

Rosaura Ruíz, ex directora de la Facultad de Ciencias de la UNAM, también detalló que son "muy bajos" los números de las tasas de atención, tanto neta como bruta, que es como se mide la cobertura de educación superior parajóvenes de 18 a 22 años.

Durante la reunión con la Anuies, conformada por 216 universidades e instituciones de educación superior, tanto públicas como particulares del país, la coordinadora en materia educativa de Sheinbaum puntualizó que la tasa bruta, que es el total de personas que están en este nivel de estudios y considerando todas las edades, es de 42 por ciento.

A la par, Olga Sánchez Cordero, ministra en retiro de la Suprema Corte, aseguró que el "segundo piso" de la 4T encabezado por Sheinbaum será con perspectiva de pueblos originarios.

Como parte de los Diálogos por la Transformación, instruidos por la propia Sheinbaum Pardo para definir su eventual programa de gobierno y el plan de desarrollo, la ex secretaria de Gobernación se reunió en Estado de México con activistas, dirigentes sociales, mujeres y miembros de la comunidad mazahua.

"No vengo a choros, vengo a escuchar; quisiera escuchar a quienes quieran decirnos sus sentimientos y qué esperan del segundo piso de la 4T, estoy segura que esta 4T será con perspectiva de los pueblos originarios, afirmó.

"Cambiamos al mundo"

En un nuevo spot de precampaña, Claudia Sheinbaum apeló al género y destacó la importancia y los derechos actuales de las mujeres en el país.

En el clip, de 30 segundos de duración, publicado en sus redes sociales junto con el mensaje "Las mujeres transformadoras cambiamos al mundo", la abanderada de Morena también resaltó los avances de paridad de género en el gobierno del presidente AILENIO"

Andrés Manuel López Obrador.

"Es tiempo de mujeres transrestrando los limigrante
formadoras; durante años nos
dijeron: 'Calladita te ves más bonita'. Eso es el México del pasado,
ahora la mitad del gabinete son
mujeres", enfatizó.

"Calladita te ves más bonita', eso es el pasado, hoy la mitad del gabinete es de mujeres", dijo





La exjefa de Gobierno en su videomensaje. ESPECIAL

